

Die Pfarrei Mariä Himmelfahrt Kaufering trauert um ihren langjährigen Pfarrer
und Gründungsgeistlichen

Monsignore Ludwig Epp

Monsignore Ludwig Epp ist es in über 37-jähriger Tätigkeit gelungen in der stark wachsenden „Siedlung“ von Kaufering eine eigenständige Pfarrei aufzubauen.

Die würdige Feier der Liturgie und ein lebendiges Gemeindeleben lagen ihm am Herzen. Familienkreise, Jugendarbeit, Frauenbund, Kirchenchor sowie Seniorenarbeit waren die Basis dafür, neu Zugezogene in die Pfarrei zu integrieren und so vielen eine geistliche Heimat zu geben.

Trotz gesundheitlicher Beeinträchtigungen galt seine Sorge stets seiner Gemeinde und ihren Gläubigen. Darüber hinaus hatte er auch die Vernetzung mit Brasilien und die Gründung eines Missionskreises initiiert. Ihm ist zu verdanken, dass Gemeindemitglieder den Weg zum Priesteramt eingeschlagen haben, so auch unser heutiger Bischof Dr. Bertram Meier. Nach seinem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst war er langjährig als Ruhestandsgeistlicher in „seinem“ Allgäu tätig.

Monsignore Ludwig Epp wird uns unvergessen bleiben und wir sind dankbar, ihn als „unseren“ Pfarrer gehabt zu haben.

Dr. Ulla Martin
PGR-Vorsitzende

Dr. Axel Walz
Kirchenpfleger

Helmut Friedl
Pfarrer

Das Requiem mit anschließender Beerdigung findet am Donnerstag, den 25. Januar 2024, um 14 Uhr in St. Michael in Bayernniederhofen statt.

Ein Requiem in Gedenken an Monsignore Ludwig Epp wird am Dienstag, den 30. Januar 2024, um 19 Uhr in der Pfarrei Mariä Himmelfahrt Kaufering gefeiert.